

Männergesangverein Ötisheim

Weihnachtsfeier des Männergesangvereins

Das Vereinsjahr des MGV wäre nicht abgeschlossen, hätten wir nicht traditionell unsere Weihnachtsfeier (dieses Jahr am Samstag, den 22. Dezember). Dabei stellt unsere Weihnachtsfeier immer auch ein kulturelles Ereignis dar. So trug auch diesmal große Chor zunächst Lieder vor.



Der große Chor beim Liedvortrag

Anschließend gaben einzelne Sänger Gedichte und kurze Texte, passend zur Weihnachtszeit, zum Besten und die Kinder führten ein kleines Krippenspiel auf.



Kinder beim Krippenspiel

Dann wurde endlich das lang gehütete und heimlich vorbereitete Geheimnis des Abends enthüllt. Ein Teil der Sängerfrauen hatte unter Leitung von Frau Budday ein kleines Programm vorbereitet – sie brachten neben bekannten Weihnachtsliedern auch Stücke in lateinischer Sprache zu Gehör, dazu Gedichte und Sprüche. Die „Sängerfrauen“ zeigten hier, dass sie diese Bezeichnung nicht nur deshalb tragen, weil sie mit Sängern verheiratet sind.



Ein Teil der Sängerfrauen mit Frau Budday

Nachdem der Nikolaus seine eigene Geschichte in Versform vorgetragen hatte, spielten die Kinder die Hauptrolle: Begeistert und z.T. mehrmals trugen sie Gedichte und weihnachtliche Lieder vor oder musizierten mit ihren Instrumenten. Danach holte der Nikolaus die Geschenke aus dem Sack.



Die Kinder singen für den Nikolaus

Nach dem „Überraschungessen“ – guter Sternenschanz-Sauerbraten – klang das Sänger- und auch das Kalenderjahr in gemeinschaftlichem Singen aller Anwesenden in besinnlichen Tönen aus.